## Mannschaftskampf von Laatzen 1, 2 und 3 am 20. November 2011

Heute war unsere 1. Mannschaft in der Landesliga zu Gast in Wolfsburg. In einem engen Match mussten wir uns leider mit 3:5 geschlagen geben. Es begann mit einem Remis von Dietmar Schönfeld an 6 durch Zugwiederholung. Nach einer Niederlage von MF Matthias Reuker an 5 und einem Sieg von Patrick Lick durch mutiges Angriffsspiel an 1 sowie Remisen von Stephan Niehaus an 3 und Herbert Hüsing an 8 stand der Kampf 2,5:2,5. Dann griff Harald Kiesel in seiner auf Gewinn stehenden Partie fehl und wurde mattgesetzt. In den restlichen Partien geriet Elmar Ledig an 5 gegen den stärksten Wolfsburger in ein verlorenes Turmendspiel und in der längsten Partie mit großer Zeitnotdramatik kam Horst Ehlert an 7 über ein Remis nicht hinaus.

Ja, es ist schwerer dieses Jahr. Ein kleines Polster vor dem im nächsten Kampf zu Hause gegen den starken Spitzenreiter HSK 1 (da wird kaum etwas zu holen sein) wäre schön gewesen. So wird es sehr spannend Anfang 2012, wenn wir gegen die Mitabstiegskandidaten antreten.

Einen schwarzen Tag erwischte unsere <u>2. Mannschaft</u>, die in der Bezirksklasse als klarer Favorit gegen Pattensen eine bittere 3:5-Niederlage erlitt. Da nutzte auch die starke Form von Hans Michel an 1 nichts, der den 3. Sieg in Folge landete. Außer einem Sieg von Holger Schulze an 7 und Remisen von Reinhard Thiel an 5 sowie Peter Maly an 8 sprang nichts mehr heraus.

Einziger, aber dafür strahlender Lichtblick an diesem Tage ist unsere <u>3.Mannschaft</u>, die in der Kreisliga gegen die favorisierte Barsinghausen 2 einen schönen 6;5: 1,5 –Sieg feierte. Besonders beeindruckend, dass in dieser Klasse unsere jungen Spieler gegen Gegner mit meist deutlich besserer DWZ punkteten.

Lucas Kiesel spielte an Brett 8 wie ein Wirbelwind im Schelldurchgang - die Gegnerin hatte nie eine reelle Chance.

Jannis Renzelmann an 7 wickelte ein Mehr-Läufer-Endspiel sauber ab.

Wie am Spieltag zuvor spielte Jan Wolters ein starkes Endspiel, welches die Partie entschied.

Marvin Urban konnte nach einer Mattdrohung Material und später die gesamte Partie gewinnen.

Die gute Jugendarbeit des Vereins trägt Früchte!

Neben den Jugendlichen gewannen auch Stephan Zobrys an 1 sowie MF Wolfgang Klausberger an 4 ihre Partien, ein Remis steuerte Jens Wendling an 3 bei.

Sehr erfolgreich ist auch weiterhin unsere <u>U12-Mannschaft</u>, die bereits am Sonnabend antrat. Gegen Bückeburg gelang ein 3:1-Sieg, wobei Lucas Kiesel, Ruben Korb und Duncan Wehrhahn überzeugend gewannen. Gegen Barsinghausen gelang in der Besetzung Tom Scholz, Kiesel, Korb und Wehrhahn sogar ein 4:0. Freude machte vor allem, wie umsichtig die Endspiele (Lucas Kiesel und Ruben Korb) zum Erfolg geführt wurden. Es ist einfach eine starke Mannschaft. Wichtig auch, dass Duncan Wehrhahn in den letzten Wochen zu guter Form gefunden hat und alles gewinnt.

Mit 8:0 Punkten ist das Team nun Spitzenreiter vor Hameln (7:1 Punkte). Super, Jungs!

Viele Grüße

Horst Ehlert